



ゆずりはの森から

第187号
2019年3月5日発行



NPO法人
ゆずりは学園

小学生
中学生
高校生
大学生
社会人

達もとても優しく何でも相談できるようになりました。ママもパパもあるで本当の親のように、いつも私を信頼してくれました。私の中でこの学校は、一つの安心できる居場所です。そんな居場所を作ってくれたパパママスタッフの皆さん、先生三年間にありがとうございました。自分の夢に向かって頑張つてます。

私は入学当初不安でいっぱいでした。本当に私なんかが卒業できるのかなと思つてしましました。でもそれはすぐになりました。不安ばかりだったけど大丈夫と励ましてくれた先生方のおかげで卒業という光が見えて私は前に進むことができました。大変なときもあつたけどこの学校と先生方に出会えたことがとても私にとってプラスになったし、とても幸せだと思つています。短い間でしたがお世話になりました。

三年間ありがとうございました。そしてありがとうございました。

ゆずりは学園に最初はすくなく不安がありました

が、直接でママさんが実際にユーモアのある人だったので、それで不安が少しだけやわらぎました。入学者してからはスタッフの方々の優しいサポートもあって少しずつ慣れていく事ができました。一年の時期はあまり行事に参加できませんでしたが、学年が上がるにつれて参加するようになり、これだけ学園生活に馴染めるようになれたのは、パパさん、ママさん、スタッフの皆さんのおかげです。就職先でも頑張ります。本当にありがとうございました。

三年間、お世話になりました。レポートも自分のペースでやらせてくれて自由に通うことができました。アルバイトも経験できたので、これから仕事を役立たいと思います。ゆずりは学園のみなさん、本当にありがとうございました。

今までありがとうございました。

この二年間ありがとうございました。私はカヤックや、学園祭、クリスマス会などの行事が楽しかったです。自主学習ではわからないところを教えてくれたりありがとうございました。卒業しても元気でいてください。

パパさんママさんにはとても感謝しています。社会人として恥ずかしくない行動をとつていけるよう頑張っています。一年間ありがとうございました。

私は元々気が小さく、中学校にほとんど行けずひきこもっていましたが、ゆずりは学園に入学してからは元気になって、友達と一緒に活動していました。

三年間ありがとうございました。本当にありがとうございました。初めての入学が経りました。当初の入学の時、自分は本当に卒業ができるのか心配でした。でも豊川ゆずりは学園で、レポートを他の生徒達やスタッフの方々とお話ししながら進める毎日がとても楽しかったです。あと、他の生徒達や理美容の学

校の生徒達と授業を合同で一緒に受けていました。

けてらく中で、お話ししたり笑つたりしてとても楽しかったです。一年間ありがとうございました。

がとうございました。

最初は行く高校がなくて自由にやりたくて入った所だったけど、自分が卒業できるようになんかが協力してくれて入つてよかったです。勉強は大嫌いでできなかつたけど、無事、就職先も見つけてくれて感謝☆☆☆

☆。一番はとしゃんーありがとう♡ ママもパパもひろえちゃんもありがとうございました。

三年間、大変お世話になりました。学校生活では、レポートなどでわからないうどんがあつても、わかりやすく丁寧に教えてもらえてやりやすかったです。清掃活動などで困った時にアドバイスをくれたり一緒にやつてくれた

です。清掃活動などで困った時にアドバイスをくれたり一緒にやつてくれた。いろいろと本当にありがとうございました。

三年間、お世話になりました。レポートも自分のペースでやらせてくれて自由に通うことことができました。アルバイトも経験できたので、これから仕事を役立たいと思います。ゆずりは学園のみなさん、本当にありがとうございました。

今までありがとうございました。

ゆずりは学園に通いだしたばかりのころは教室までいけずに課題を家でやっていたし、スクーリングでは別室で受けさせてくれたので、とてもありがとうございました。がたがつたです。教室では、先生達がフレンドリーに話しかけてくれたのでもうれしかったし、教室に行くのが楽しみになりました。三年間ありがとうございました。

高校をやめてから、ゆずりは学園に入ると言われて、私はゆずりは学園の事をあまり知りませんでした。でも周りの人から色々と話を聞き、しっかりと見えて素晴らしかった。でも、周りの人から色々と話を聞く所だと分かりました。もうじだつたら大丈夫だと思ったら、子供が辞めると言い出してしまいました。ママさんに何回も子供とやりとりをして何とか卒業までになりました。皆様には、温かく接してもらつて本当に感謝しています。本当にありがとうございました。

中学時代、不登校になり、卒業式も欠席、高校に行く気力もありませんでした。通信制高校の合同説明会でたくさんの学校がある中で、ゆずりは学園しかないと思い、高卒資格と車の免許だけはと往復80kmの道のりを週1回の送り迎えをしました。

カヤックや自然体験など、ゆずりは学園だから体験でき、友達ができるて、笑顔が戻ってきて、とても感謝しています。息子だけではなく、ゆずりは会(親の会)を通じて、親の心の拠り所と、様々な勉強をさせていただきありがとうございました。

この三年間で卒業でき、ゆずりは成人式に行く気持ちになりました。

さんやママさん、スタッフの方たちにはとても迷惑をかけてしまったと思っています。でも、パパさんママさん、スタッフの方のおかげで一年という短い期間だったけどすごく楽しい高校生活が送れたと思っています。今までありがとうございました。

しかつたです。カヤック体験では、先輩の人と仲良くなって良かつたです。AEDを実際に使って体験できたのは、とても貴重な事だと感じています。その体験が実際に人が倒れてるのを見て、近くのお店でAEDを借りてその人を助けることができました。こんな貴重な事が出来たのは、学園のおかげだと思っています。

僕は、中学校三年生の頃からゆずりは学園に通い、とても楽しかった思い出でいっぱいです。沢山友達もできて、嬉しいかったです。カヤック体験では、先輩の人と仲良くなって良かつたです。AEDを実際に使って体験できたのは、とても貴重な事だと感じています。その体験が実際に人が倒れてるのを見て、近くのお店でAEDを借りてその人を助けることができました。こんな貴重な事が出来たのは、学園のおかげだと思っています。

保護者からの手紙



入学した当初は、高校を卒業して欲しいという思いだけでした。娘がゆずりはに通い日々成長していく姿がすごく感じられた三年間になりました。先生が言っていた、社会的自立は娘にとっても大きな財産になつたと思います。これから的人生について、とても意味のある三年間でした。

わがままな娘ですが、理解し受け止めてください、ありがとうございます。

入試した高校を卒業してから、ゆずりはに通い日々成長していく姿がすごく感じられた三年間になりました。先生が言っていた、社会的自立は娘にとっても大きな財産になつたと思います。これから的人生について、とても意味のある三年間でした。

わがままな娘ですが、理解し受け止めてください、ありがとうございます。